Partner

Member Swiss Olympic ⋅ ITTF ⋅ ETTU

Medienmitteilung Swiss Table Tennis

Rachel Moret erstmals unter den Top 100

Die vom internationalen Tischtennisverband veranlasste Umstellung auf das neue Ranking-System hat erfreuliche Auswirkungen auf die Platzierungen der Schweizer.

Unsere Nationalspieler profitieren dabei von den vielen Turnieren, die sie jede Saison bestreiten. Allen voran die Waadtländerin Rachel Moret, die einen Sprung von Platz 159 auf Platz 84 macht und damit zum ersten Mal in ihrer Karriere unter den Top 100 rangiert ist.

Auch für Rahel Aschwanden bedeutet das neue Ranking eine bessere Platzierung: Von Rang 292 auf 146 stösst die Ostschweizerin vor. Auch sie ist damit so weit vorne wie noch nie zuvor klassiert. Céline Reust (Luzern) wird neu auf Rang 374 geführt, über 100 Plätze besser als noch im Dezember 2017 (515).

Bei den Herren befindet sich der beste Schweizer Lionel Weber (Basel) neu auf Rang 172 - und damit ebenfalls zum ersten Mal in den Top 200. Gaël Vendé macht über 200 Plätze gut und landet auf Rang 434 (Dezember 2017: 647)



